

La nueva directiva de los Piratas trabajará para "hacer grande el sentimiento festero y afianzar la comparsa entre los más jóvenes"

10/01/2020



La nueva directiva de la Comparsa de Piratas se conformó el pasado verano con ilusión y energía: "Dimos un paso al frente para que no se perdiese el trabajo realizado hasta ahora", indica su presidente Javier Puche. Su intención es la de "innovar y mejorar la comparsa con el apoyo de los festeros, es esencial afianzarla y que no sea de paso, que los jóvenes que llegan se sientan piratas y se queden", recalca.

La directiva está compuesta por cerca de 40 personas: al frente está Puche, sus vicepresidentes,

Abelardo Busquier y Francisco José García y el secretario Miguel Deltell. Alguien se tenía que poner al frente y ellos fueron elegidos por mayoría. Tienen claro que conforman una junta abierta en la que todas las ideas se escucharán, pues su intención es "que los comparsistas se impliquen, den sus opiniones sinceras y se pueda hacer más grande la comparsa, siempre respetando la tradición".

Esta es la comparsa de su vida, algunos han pasado por otras, pero tienen claro que ninguna es como los Piratas. Deltell es pirata de nacimiento gracias a la pasión festera de su familia; Puche llegó atraído por el fuego de la pólvora, quería disparar y poco a poco fue dejándose atrapar; tanto Busquier como García llegaron "de rebote", uno fue marroquí y el otro contrabandista, pero encontraron su lugar en la comparsa de la calavera. Todos coinciden en "culpar" al expresidente Antonio Gómez, él es quien hizo que ahora estén al frente de los Piratas porque les dejó ser partícipes en cada paso y les inculcó que había que dejar entrar a gente nueva.

Sus objetivos son ser más cercanos, abiertos y consolidar la comparsa "y que no sea de paso, queremos hacer grande el sentimiento Pirata, que los cerca de mil festeros sientan afinidad y no se quieran marchar en un futuro", indica Busquier. Así tienen claro que realizarán actividades para hacer unión y conseguir que los jóvenes -gran parte de la comparsa- salgan de sus cuartelillos y se conozcan entre ellos. También desean mejorar la comunicación con el comparsista, y por ello se está desarrollando una aplicación móvil.

Este año todos sus esfuerzos están dirigidos a celebrar por todo lo alto el 75 aniversario de la comparsa, de hecho, este mismo fin de semana se vota el **logo de la efeméride**. Los comparsistas pueden elegir su favorito hoy sábado de 16 a 18 horas y mañana domingo de 11 a 13 horas. El nuevo logo se presentará el día 18 durante la cena de la Media Fiesta en los Salones Princesa. Seguirán los actos el 21 de febrero con

la **Exposición del 75 aniversario** con imágenes, vídeos, trajes y decorados antiguos. El 28 de marzo harán una **gala** para homenajear a capitanías, presidentes, fundadores y escuadras más destacadas. El 26 de abril celebrarán un **desfile extraordinario** con las capitanías de estos años, con sus trajes, y en el que participarán unos 700 festeros.

Ya en fiestas de Moros y Cristianos harán los dos boatos, tanto el infantil como el adulto, alegóricos a la celebración. Cerrarán los festejos en noviembre con una **gala de clausura** en la que se presentará la revista del aniversario.

La directiva encabezada por Javier Puche durante los próximos cuatro años trabajará "**pensando por mil y haciendo frente a la burocracia**" con la mejor de las intenciones para hacer grande la Comparsa de Piratas.



Su intención es hacer comparsa y tener más comunicación con los festeros.